

Discurso del Presidente de la República en Reunión con el Primer Ministro sueco y firma de acuerdos

Improvisación

DECLARACIONES DE S.E. EL PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, RICARDO LAGOS,
LUEGO DE REUNIÓN DE TRABAJO CON PRIMER MINISTRO DE SUECIA

Suecia, 22 de febrero de 2002

Estoy muy contento de esta reunión con el Primer Ministro. Tuvimos ocasión de revisar la agenda internacional, las expectativas, lo que estamos viendo en este momento respecto de la evolución, particularmente, de la economía americana, las economías europeas, y en qué medida afecta a dos países que están muy abiertos al mundo. Lo que ocurra en la economía sueca, lo que ocurra en la economía chilena, en gran medida depende lo que ocurre en estas otras economías.

En ese sentido, también pasamos revista a la necesidad de resolver a la brevedad la situación de Argentina, para despejar una incógnita que está creando problemas a nivel internacional, no sólo para los amigos en Argentina.

Desde el punto de vista bilateral, le señalé nuestro reconocimiento a los esfuerzos que estamos haciendo para poder tener un acuerdo con la Unión Europea y por la forma en que el Gobierno sueco ha apoyado los puntos de vista de Chile, y al mismo tiempo, la esperanza que tenemos de poder resolver todo adecuado antes de mayo para la Cumbre de Madrid.

También conversamos sobre un acuerdo de doble tributación, que ojalá lo podamos terminar dentro de este año. Estamos en la parte final de los acuerdos en materia de doble tributación.

Pregunta: ¿Está preocupado si la crisis argentina llega a Chile?

S.E.: Bueno, yo creo que no. Creo que más bien la preocupación tiene que ver con la relación global entre Argentina y el resto del sistema económico mundial. Gracias.